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Propuesta de Buena Práctica de Lectura Fácil. 
Legazpi, a 23 de julio de 2018 
 
 
 

Título: 

 
Lectura compartida del libro “La música del viento” 
para celebrar el Día Mundial del Comercio Justo.  
 
 
 
 
 

Contexto: 

 
El Ayuntamiento de Legazpi inició su conocimiento 
de la Lectura Fácil en el año 2016. 
Desde entonces ha organizado 2 cursos formativos. 
Trabajadoras del Ayuntamiento y de los centros educativos del municipio 
han aprendido en estos cursos a utilizar los criterios de Lectura Fácil. 
 
Varios departamentos municipales 
utilizan criterios de Lectura Fácil en sus escritos. 
Además algunos documentos que se envían a la ciudadanía 
se han redactado en Lectura Fácil. 
Por ejemplo, la información sobre la Inspección Técnica de Edificios. 
 
En 2017 la Biblioteca municipal, el servicio municipal de Educación 
y el Garagune impulsaron 
que se creara el Club de Lectura Facil en Legazpi. 
Se pueden ver los recortes de prensa  
en el apartado de material gráfico. 
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Resumen de la iniciativa: 

 
Todos los años el Ayuntamiento de Legazpi  
celebra el Día Mundial del Comercio Justo. 
Este año el Ayuntamiento de Legazpi 
decidió leer un  libro para celebrarlo. 
 
El título del libro es “La música del viento” 
y trata sobre comercio justo. 
Está escrito en Lectura Fácil. 
Al ser de Lectura Facil pudieron leerlo  
personas de diferentes  capacidades , edades y situación. 
 
90 personas lo leyeron en voz alta, 
en la plaza del  pueblo, el día 11 de mayo. 
Cada persona leyó una página. 
En total tardaron 2 horas. 
 

 
 
En la organización de esta iniciativa participaron el Garagune  
y diferentes servicios municipales: 

 Biblioteca 

 Educación 

 Juventud  

 Medioambiente. 
 
El Garagune es una entidad 
que atiende a personas con discapacidad intelectual 
y les ayuda a desarrollar sus capacidades. 
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Esta iniciativa impulsó los siguientes valores:  

 Comercio justo 

 Derecho a la lectura 

 Inclusión social  

 Relación entre distintas generaciones 
 
 
 
En esta actividad participaron 15 entidades: 

 Ayuntamiento de Legazpi 

 Garagune 

 Clubes de lectura de la Biblioteca  

 Servicio de Adolescentes 

 Domingo Agirre Eskola 

 Haztegi ikastola 

 Olazabal institutoa 

 Doinua Musika Eskola 

 Santikutz Egoitza 

 Mirentxu mertzeria  

 Meazti Etxea 

 Buztintegi 

 Nagusilan 

 Iratzarri 

 Irule 

 
 
 
Estas entidades leyeron el libro,  
tricotaron alfombras como las que fabricaba el niño esclavo del libro, 
y después las colocaron en los árboles. 
 
Además cantaron canciones, tocaron  música y cantaron bertsos. 
El Garagune puso un puesto de productos de Comercio Justo. 
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Para ver las fotos y vídeos 
Entrar en el siguiente enlace: 
http://www.legazpi.eus/es/noticias/item/3672-dia-del-comercio-justo  
 
 

 
 
 
 

Datos de contacto: 
 
Ayuntamiento de Legazpi 
Euskal Herria plaza 1 
20230 Legazpi 
Gipuzkoa 
T: 943 737030 
 
Alcaldesa: 

Koldobike Olabide 
alkatea@legazpi.eus  

 
Persona de contacto: 

Inma Hernandez 
ihernandez@legazpi.eus  

  

http://www.legazpi.eus/es/noticias/item/3672-dia-del-comercio-justo
mailto:alkatea@legazpi.eus
mailto:ihernandez@legazpi.eus
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Material gráfico: 
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Propuesta de Buena Práctica de Lectura Fácil. 
Legazpi, a 23 de julio de 2018 
 
 

Título: 

 
LEGAZPI KLIMA 2030. 
El Ayuntamiento de Legazpi adapta la nueva Estrategia 
de cambio climático y desarrollo sostenible de Legazpi  
para que todas las personas. 
 
 
 
 

Contexto: 

 
El Ayuntamiento de Legazpi inició su conocimiento 
de la Lectura Fácil en el año 2016. 
Desde entonces ha organizado 2 cursos formativos. 
Trabajadoras del Ayuntamiento y de los centros educativos del municipio 
han aprendido en estos cursos a utilizar los criterios de Lectura Fácil. 
 
Varios departamentos municipales 
utilizan criterios de Lectura Fácil en sus escritos. 
Además algunos documentos que se envían a la ciudadanía 
se han redactado en Lectura Fácil. 
Por ejemplo, la información sobre la Inspección Técnica de Edificios. 
 
En 2017 la Biblioteca municipal, el servicio municipal de Educación 
y el Garagune impulsaron 
que se creara el Club de Lectura Facil en Legazpi. 
Se pueden ver los recortes de prensa  
en el apartado de material gráfico. 
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Resumen de la iniciativa: 

 
En 2016 el Ayuntamiento de Legazpi inicia el proceso 
para redactar la Estrategia y el Plan de cambio climático y desarrollo sostenible. 
 
Es la primera vez que los pliegos de contratación obligan 
a presentar el trabajo también en Lectura Fácil. 
Así queda reflejado 
en el siguiente párrafo del Pliego Técnico:   
 

 
 
 
Es la primera vez que el Ayuntamiento de Legazpi 
adapta un plan a Lectura Fácil. 
Para la empresa que elabora el plan 
también es una novedad. 
 
Esto ha dificultado el proceso. 
Y a la vez hemos aprendido mucho. 
 
Para ver si lo estábamos haciendo bien 
consultamos con la asociación vasca de Lectura Fácil 
y con las personas del Garagune de Legazpi. 
 
El Garagune es una entidad 
que atiende a personas con discapacidad intelectual 
y les ayuda a desarrollar sus capacidades. 
 
  



 
 

Legazpiko Udala  Euskal Herria plaza, 1  Tel. 943 737030  Fax. 943 737200  20230 LEGAZPI  IFK: P-2005500-J 

www.legazpi.eus  agenda21@legazpi.eus 

 

 
El Ayuntamiento de Legazpi  ha publicado dos documentos: 
 

 El diagnóstico, titulado Legazpi en el año 2016. 
Para leerlo en castellano pinchar aquí. 

Para leerlo en euskera pinchar aquí.  
 

 El plan de acción, titulado Legazpi KLIMA 2030. 
Para leerlo en castellano pinchar aquí.  
Para leerlo en euskera pinchar aquí.   

 

 
 
La Estrategia Legazpi Klima 2030 
está en la página web municipal: 
http://www.legazpi.eus/es/bizi-2/desarrollo-sostenible/legazpi-klima-2030  
 
Así la pueden consultar todas las personas  
que tengan interés en el tema. 

 
 
  

http://www.legazpi.eus/files/Agenda21/Klima2030/Diagnostikoa-_Irakurketa_Erreza-_erderaz-_BEHIN_BETIKOA.pdf
http://www.legazpi.eus/files/Agenda21/Klima2030/Diagnostikoa-_Irakurketa_Erreza-_euskaraz-_BEHIN_BETIKOA.pdf
http://www.legazpi.eus/files/Agenda21/Klima2030/Ekintza_Plana-_Irakurketa_Erreza-_erderaz-BEHIN_BETIKOA.pdf
http://www.legazpi.eus/files/Agenda21/Klima2030/Ekintza_Plana-_Irakurketa_Erreza-_euskaraz-_BEHIN_BETIKOA.pdf
http://www.legazpi.eus/es/bizi-2/desarrollo-sostenible/legazpi-klima-2030
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Datos de contacto: 
 
Ayuntamiento de Legazpi 
Euskal Herria plaza 1 
20230 Legazpi 
Gipuzkoa 
T: 943 737030 
 
Alcaldesa: 

Koldobike Olabide 
alkatea@legazpi.eus  

 
Persona de contacto: 

Inma Hernandez 
ihernandez@legazpi.eus  

  

mailto:alkatea@legazpi.eus
mailto:ihernandez@legazpi.eus
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Material gráfico: 
 
 
 
 

  
 
 

http://www.legazpi.eus/es/noticias/item/3534-plan-legazpi-klima-2030-en-lectura-facil-el-ayuntamiento-ha-escrito-una-version-de-este-plan-con-un-lenguaje-sencillo-de-entender
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